



per Telefax/E-Mail

Augsburg, 08. Januar 2024

Neue Pressesprecherinnen des Bayerischen Verwaltungsgerichts Augsburg

Sehr geehrte Damen und Herren,

zum 1. Januar 2024 haben sich personelle Veränderungen bei der Pressestelle des Bayerischen Verwaltungsgerichts Augsburg ergeben:

Dr. Sarah Honegg beendet ihre Tätigkeit als Pressesprecherin des Bayerischen Verwaltungsgerichts Augsburg, da sie mit anderen Tätigkeiten in der Gerichtsverwaltung beauftragt worden ist. Ihre Aufgaben bei der Pressestelle des Gerichts werden Julia Kapsreiter und Carolin Knittel übernehmen. Unverändert bleibt Dr. Florian Jung Pressesprecher.

Dr. Honegg bedankt sich für die stets angenehme und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen. Die Pressestelle des Bayerischen Verwaltungsgerichts Augsburg freut sich, diese gute Zusammenarbeit mit Ihnen fortsetzen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Julia Kapsreiter, Carolin Knittel und Dr. Florian Jung